
  

 

 

笃信圣经长老会          周刊 
22/12/2013 班丹加略堂                 

201 Pandan Gardens Singapore 609337 

电邮: mandarin@calvarypandan.sg 

网页: http://calvarypandan.sg/mandarin-ministry 

电话：65609679   传真：65663806 

崇拜聚会时间：主日早晨八时正 
 

   资深牧师：杜祥和牧师  

          牧师：郭全佑牧师  干事：黄玉莲姐妹 

2013年主题:   “为我信的福音齐心努力” 

 
2013亲爱的读者， 

 

1.答复读者 

在身、心、灵疲惫交加之中，我要答复一位会友 丁先生(Daniel 

Ding) 针对哈特尼特博士 (Dr John Harnett) 在 12月 1日主日夕

阳崇拜信息的观点之来函。我将丁先生的观点和卡尔威兰博士 (Dr 

Carl Wieland) 的答复一起转载。 

 
解决教义的问题，并且重申我们教会对于圣经无可置疑的真理和可

靠性的立场是很重要的。以下是 

（a）卡尔威兰博士针对我的询问之答复和  

（b）丁先生的来信。 

 

 

a.卡尔威兰博士的答复 

关于地球年龄的阐明 

应你的要求，为了澄清 － 也为了正式的记录 － 我要申明凡是合

乎 CMI 标准的讲员必须支持、相信并教导 CMI的信念，即宇宙万

物是于数千年前在六天（地球自转一圈为一天）之内创造而成的，

没有一物是数百万年之龄。 

 

他们当中包括时常代表我们发言的哈特尼特博士。据我所知，所有

在 CMI的（我肯定哈特尼特博士也是）认为根据圣经的记载，万物

始于 6，000年前。 

 

注：我摘录之前关于哈特尼特博士的电邮之相关部分，并用粗体字

显示。我以为大家都已清楚明白他的立场，可是或许篇幅太长被忽

略了。 

 

他绝对相信全宇宙是在 6，000 年前所创造的，而且事实上他也在

演说时申明这一点，但是这可能很容易被错过。 

 

我保证近代创造论是我们信条中重要的一点，除非他们相信这一点

而不是“数百万年”，否则，他们不能够在我们的研讨会上发言

（哈特尼特博士能够）或被推荐到教会演说（就如我推荐哈特尼特

博士给你）。 

 
b.丁先生的来信 

敬爱的杜牧师与郭牧师， 

主内平安！ 

 
当我读到郭牧师及时针对哈特尼特博士在 2013年 12月 1日夕阳崇

拜的信息所作出的评论，并正确地指出信息中的严重错误（不知是

否无意的）时，感到深切忧虑，同时也感到我们是脆弱易受影响的 

。 
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从展现的一切，我感到很震惊，因为我坚持相信人类、地球、宇宙

的众星星、星座、星系都是在 6，000年前所创造的神学争论已被

宇宙学的科学理论所抵触并毁掉。它们认为太空上的时间远比地球

上的时间来得快，这种理论是不合乎圣经的。圣经不是清楚地告诉

我们神在六天之内创造了人类、地、宇宙和星星、星座以及星系，

既然如此，为什么还有真正笃信圣经的传道或基督徒教导信徒宇宙

是在更早以前，或者根据他们所说，是远在创世前的令人迷惑的光

年之前所创造的错误理解和观念？ 

 
虽然以科学理论来支持所有笃信圣经基要派所相信的圣经真理是好

的，不过，这似乎是不必要而且是多余的，因为圣经毕竟是神所默

示、通过祂所选定的所写的正确话语。圣经是真理、是绝对的、至

高、有主权、绝对无误以及永不改变的。它当然不需要不完美的罪

人来核审确认。 

 
有鉴于此，采用支持圣经真理的科学理论并摒弃那些不合乎圣经的

并非明智之举，因为这么作会导致圣经受到人的想象力、偏见和不

信的影响，以人的理论来确认圣经。 

 
神的话语之所以真实纯粹是因为神如此说。我们不需要证实或确认

神的话语，因为祂从创立世界以前，就按着自己意旨所喜悦的颁布

了诫命。 

 
丁但以理敬上 

 

 

主内资深牧师杜祥和牧师 

 

 

 

 

 

 

 

 

 属灵操练（12 月份） 

 

灵命激励 

教会各肢体一起阅读同一圣经书卷， 

能促进彼此之间的读经交流与分享。 

 
    

 

金句背诵 

（以赛亚 55:8） 

耶和华说，我的意念非同你们的意念， 

                我的道路非同你们的道路。 

 

（以赛亚书 55:9） 

天怎样高过地，照样，我的道路高过你们的道路。 

    我的意念高过你们的意念。 

 

读经运动 

感谢主全年 9 书卷完成，愿主祝福 

 



  

 

 为什么要有教会会籍 -- 一些实际的原因(II)  
 

  

所以，我们作基督的使者，就好像神藉我们劝你们一般。 

我们替基督求你们与神和好。 

(哥林多后书 5：20) 

 
参与传福音与宣教 

我们都了解基督徒的大使命，以及宣教与传福音的必要性。神

给于每个信徒的命令是，‘你们往普天下去，传福音给万民听 

。’(马可福音 16：15)。然而，我们也明白个人的能力有限。

不是每一个人都能成为一个宣教士到国外各地传福音，也不可

能在语言上都有天分，能够毫不费力、有效地传扬福音。但是 

，作为教会的一分子，我们有责任为教会尽本分。基本上，宣

教与传福音的工作是委托于教会，因此，唯有在一个同心合一

的组织，我们才能有效地在犹太全地和撒玛利亚，直到地极进

行福音工作。 

 
我们都被称为基督的使者，因此，我们的工作是向世人传扬基

督的美名，好让他们与神和好。身为教会的会友，我们可以藉

着祷告与捐款来积极地支持教会的宣教工作，也尽可能供应与

援助宣教士在各方面的需要。也可以策划短宣队到各地的宣教

事工帮忙与勉励。至于本地的事工，也是我们可以参与服事的 

，即到社区分发单张，或者寻找可以传扬福音的途径，以完成

使者的任务。 

 

 

 
--- 待续（第 9 页） --- 

 

 

 为什么要有教会会籍 -- 一些实际的原因(II)  
 

 --- 接续（第4页） 

 

确定自己属于一个信实的教会 

每一个大使必定是来自某一个特定的国家，而他就被指定为那

个国家的代表。在他驻任的国家，人们对他所代表的国家的认

识就是根据他的行事为人与所言而定。同样的，身为基督的使

者，当我们与世人相交，我们身负基督之名，人们很快地就以

我们为标准而定出基督教的形象。深入查询之时，他们知道我

们是从哪个教会而来，并就此而形成对我们所属教会的印象，

反之亦然。 

 
我们知道在基督教界里，不是每个教会都是相同的。事实上，

目前的教会派别很多，它们都自称是主耶稣基督的真正追随者 

。然而，不幸的是，我们不能随意地与它们认同，因为其中有

许多教会没有传讲真正的福音，也没有服从神的许多教导与诫

命。所以，我们要确保自己与一个信实的教会认同，一个让我

们引以为荣，并且敢于带领人们来崇拜的教会。 

 
身为教会的会友，我们要了解自己的职责是不仅限于星期日的

出席、奉献、与参加一年一度的投票。我们都应该成为积极、

委身的基督徒，乐于融入信徒中，彼此造就，并参与一切荣耀

主名的活动。因此，成为一个教会的会友是重要的，然后我们

必须依照我们的入会誓言积极尽责。这是神为了增加祂子民的

方式，所以我们都必须如此服从！ 
 

                        

 主内许凌康传道 

 

 



  

 

 

 


